

## EMPO, ESCUELA DE MÚSICA POPULAR DE LA SERENA



La Escuela de Música Popular de La Serena, EMPO, desde el 10 de enero del año 2011 está orientada a la enseñanza de todo aquel que tiene la inquietud de aprender un instrumento musical o seguir perfeccionando el suyo. Nuestro objetivo es lograr satisfacer la necesidad de los alumnos de enriquecer su espíritu a través de la música, lo que los lleva indudablemente a transformarse en personas más íntegras, sensibles y humanas. Esto se refleja en el presente y se reflejará mucho más en el futuro, sobre todo en los que han empezado este proceso desde muy jóvenes.

En EMPO contamos con profesionales altamente calificados, Licenciados en Educación, Licenciados en Música y músicos profesionales con mucha experiencia, especialistas de la enseñanza e interpretación de los instrumentos más populares, como piano, guitarra eléctrica, bajo eléctrico, canto y batería, además de una larga trayectoria en el ámbito de la composición. Otros profesionales también complementan nuestra labor, como un Ingeniero en Sonido, encargado de nuestro estudio de grabación, y personal administrativo y de aseo.

Contamos con una oficina central con multimedia e Internet *wifi*, 4 salas de clases equipadas con amplificación, instrumentos, pizarras, entre otros; una sala de conjunto de 28 mt<sup>2</sup> con acondicionamiento acústico profesional importado (*Sonoflex*, DBA Ingeniería), *backline* profesional y vista panorámica a la ciudad de La Serena y Coquimbo; y un estudio de grabación profesional equipado con tecnología de punta y en constante actualización de software y hardware.

Actualmente, impulsamos proyectos de producción musical y audiovisual. Poco a poco hemos incluido diferentes ideas sobre cómo enlazar el trabajo íntimo del artista y la visualización llevada a la sociedad, utilizando los medios de reproducción masiva donde se destaca la profesionalización en todo aspecto. Actualmente nos encontramos en la realización de las Sesiones Rec, conciertos grabados audiovisualmente, en el escenario de nuestra escuela, donde también hemos tenido conciertos no grabados de flamenco, tango, folk, fusión y jazz, que luego se transmiten durante un mes en el Canal Vive de VTR. En este mismo canal estamos transmitiendo las cápsulas EMPO, conducidas por alumnos jóvenes, donde recomendamos videos, hablamos de bandas consolidadas y no consolidadas, de otras artes y anunciamos un par de panoramas musicales.

“Malditos Niños” es un grupo de alumnos nacido en la escuela, quienes tienen un repertorio fusión de temas propios y *latin jazz*, con un EP muy pronto disponible. ■

---

### Texto gentileza de:

Claudio Orrego  
Director de EMPO

### Más información:

[www.empo.cl](http://www.empo.cl)

[www.youtube.com/channel/UC-gWkt2ExIYEhpERUTzRXL5A](https://www.youtube.com/channel/UC-gWkt2ExIYEhpERUTzRXL5A)

[www.facebook.com/EMPOLasere-na/?ref=hl](https://www.facebook.com/EMPOLasere-na/?ref=hl)